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岩手県農林水産部県産米戦略室

岩手県オリジナル水稲品種「金色の風」プロモーション
【岩手県産米 新米発表会】開催のご報告

岩手県オリジナル水稲品種「金色の風」「銀河のしずく」プロモーションを11月3日（火）に東京国際
フォーラムにて下記の通り開催いたしました。
本イベントでは、純情産地いわて宣伝本部長「のん」さんの、本事業CM動画もお披露目されました。
以下、新米発表会での発言要旨と、概要写真をお送りいたしますので、報道の一資料としてご検討いた
だければと存じます。

（問い合わせ先）

岩手県産米 新米発表会広報事務局
担当：浅野 (株式会社スポワーズ内)

pr@spowerts.co.jp

達増知事、「のん」さん、小野寺五連会長

※スペシャルコンテンツの動画は
以下URLからご覧いただけます。
報道の一資料としてご活用くださいませ。
■「金色の風」誕生物語
https://youtu.be/0nYOTzDWM9Y
■「銀河のしずく」TVCM
https://youtu.be/xIoOugKNEAg

素材のダウンロードはこちらからお願いいたします。
https://drive.google.com/drive/folders/1_tdVojLACfTmM
bIeP4VIRmc7IlHgGYgx?usp=sharing

達増拓也 岩手県知事は「今年も岩手県産米それぞれ実りの秋を迎えました。私も金色の風の稲刈り
をしましたが、よく育っているという手応えを感じました。また、金色の風、銀河のしずくの新米を食し、大変
美味しく仕上がっております。」、小野寺敬作 JA岩手県五連会長「今年のコロナ禍で農家は大変な思い
をしていますが、この状況を打破するため一体となって取組みをしています。金色の風、銀河のしずくは岩手
県産の食材とよく合うので、ぜひ一緒に食していただきたいです。」と挨拶しました。

「のん」さんは 「お米とかけて新米記者の衣装できま
した。金色の風は甘みが強くお米の香りが堪能でき、銀
河のしずくはお米が銀河のようにきらめいていて、美味し
いと心がわき立つ味です。美味しいお米なのでたくさんの
方に知ってもらえるように頑張ります。また、農家の方は
今年は大変だったと思います。作っていただいた美味し
いもので元気をもらっています。なので、感謝の気持ちを
伝えたいです。ありがとうございます。一緒にふんばってい
きましょう！」、金色の風開発担当者の阿部さんは「 日
本一のお米を作ることが目的で研究が始まりました。
12000種ものお米を栽培し食し、金色の風が誕生しま
した。このお米は炊きたてが一番美味しく、どんなおかず
とも合います。」と語りました。

トークセッション

「のん」さん挨拶

https://youtu.be/0nYOTzDWM9Y
https://youtu.be/xIoOugKNEAg


＜岩手県産米 新米発表会概要＞

日時：2020年11月3日（火/祝）14：00～14：40
場所：東京国際フォーラム

登壇者：
・岩手県知事 達増 拓也
・JA岩手県五連会長 小野寺 敬作
・純情産地いわて宣伝本部長 「のん」

主催：岩手県農林水産部県産米戦略室

内容：
・「金色の風」「銀河のしずく」CM上映
・主催者・ゲスト等挨拶
・トークセッション「金色の風」の開発ヒストリーと美味しさの理由
・フォトセッション

新CM視聴 新CM視聴中の「のん」さん

小野寺敬作 JA岩手五連会長達増拓也 岩手県知事挨拶

「のん」さん


